
ラヂオきしわだ番組審議委員会第十二回議事録 

 

開催日時  平成 25年 4月 19日  15時から 16時 

 

場所    ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  片山智信      ご欠席委員   杉本曻 

  烏野誠一              谷口真澄 

芦田有香              西村静代 

                      

放送局長  八木雄一郎 同席 

事務局長 北野 忠夫 同席  

理事      片山陽子 同席 

 

1. 理事会・臨時社員総会等の報告 

 番組審議委員長の片山智信氏が開会を告げ、八木放送局長より先ず 2 年前の 4 月に番組審議委員

をお引き受け頂いた皆様には、引き続き再任をお願いしたい旨の依頼をし、ご出席の方からはご

承諾いただいた。池添逸夫氏、東幸作氏からは退任したい意向があり了承した事を報告した。 

認定ＮＰＯ取得のための大阪府の臨場調査が 3 月 5 日、28 日の 2 日間に亘りあった事を報告し、

その結果の修正指示を受けて、4月 7日に理事会、臨時社員総会を開催したことと、そこで決定あ

るいは承認された内容を以下のように報告した。 

 ①過年度の 22 年度、23 年度の収支報告書を修正し、社員総会で承認を受け、大阪府、岸和田市

役所へ提出した。 

 ②ＮＰＯ法人の所在地が設立時の八木の自宅になっているのを、7月 1日でスダジオ・事務所のあ

る野田町 1丁目 6番 19号に変更することを社員総会に諮り決定した。 

 ③役員の変更として、片山陽子が監事を退任、新たに理事に就任。そして監事に奥利隆が新しく

就任することを理事会で諮り、決定した。 

 以上修正指示に基づく手続きをすすめており、4月に遡って認定されるのではないかとの八木局長

の見通しの報告があった。 

 

2. 4月新番組の紹介 

 新しい番組表をお見せしながら、4月から始まった二つの番組「はじめとメイの泉州っ子クラブ」

と「ラヂきし本棚」を聞いて頂きご審議を受ける。 

①「はじめとメイの泉州っ子クラブ」は吉本興業所属の中田はじめさんと松竹芸能所属のメイ泉

本さんの二人で作るトーク番組。4 月 4 日より毎週木曜日 1 時から 1 時間。また金曜日の 4 時か

ら再放送している。昨年和歌山のＦＭ局で放送していたが、岸和田を元気にしたいと参加してく

れた経緯を説明する。放送当初からファンからのメールが多く寄せられ、また、阪南自動車、ア

パネットの 2社のＣＭが入っていることも説明する。 



片山委員長より、それはありがたい事ですね。タレントには人を元気にするパワーがあるし、ま

た放送局にもステータスになるとの話があり、ギャラについて質問があった。八木局長より、ギ

ャラはないが、広告主を紹介してくれた事に対する手数料は支払う事を説明する。 

 ②「ラヂきし本棚」4 月 8 日から始まり、隔週で、月曜日午後 5 時から。今は阿形賢一さんの著

作「泉州昔話」を朗読している。著作権の問題はないことを説明した。特に論評はなし。 

 

3. 今後の制作予定など 

金曜日の午後 2 時から 1 時間の「みんなの健康」と言う番組を企画していることを説明する。パ

ーソナチティーとして大阪府でウエルエ－ジングの担当課長をされていた佐藤登志みさんに依頼

しウエルエージングの話、医師会、看護師会、リハビリ関係の方々等の協力を頂き医療の話、ま

たいずみの福祉会の協力で障害者の団体等からも発信して頂く番組を 6 月くらいから放送を予定

している。 

 

4.質疑など 

①烏野委員より「ラヂオきしわだを聞いてもらう機会をどうやって作るのかを考えるのだけれど」、

という話があり、八木局長から月に一度配布される岸和田市の広報にラヂオきしわだで「こちら

広報室」という番組をやっていることを掲載して欲しいと市に申し入れていることを説明する。 

更に、4月末までには「予算要望書」を提出する予定であることを説明する。 

朝 9 時からの「こちら広報室」ですでに開局以来、毎日、岸和田の広報と同等のことをしている

という実績、更に災害が起こった場合の二次災害を防ぐための防災放送局としての機能などに対

して予算の計上を要請するべきだと意見あった。 

②また先日 4月 13日早朝の震度 4の地震時もラヂオきしわだは 5時 35分には第一報を流し、危

機管理室と連絡を取ったが、結局危機管理室から市内の被害如状況の第一報が届いたのは 8時 40

分という状況であった事を説明する。危機管理室には情報が勝手に集めて貰っては困る、こちら

が必要と思えるものを流すというスタンスで、情報集約能力、発言力がないように思えるとの八

木局長の発言があった。烏野委員より、行政を巻き込むのは大変だけどやっていかないといけな

いと言うご意見があった。片山委員長からの二次災害を防ぐためにＦＭが地域の安全安心のため

に貢献して頂くことを願うとのご発言があった。 

③烏野委員より、番組審議委員について、もう少し活発な若い人が良いのではないかと言う意見

があり、また芦田委員からは 6 人以上に人数を増やして巾の広い層の意見を求めた方が良いので

はないか、例えばこの時間に家にいる主婦等という意見もあった。また烏野委員より退任したい

旨の話があり、次の委員を依頼する人を考えるので烏野委員には 4 カ月待って下さいと返答して

承知される。 

 

次回は 6月始めに開催することを確認して閉会した。 

以上 


